

Explosión de imaginación en Matilla de los Caños

● El Consistorio reparte 340 euros en premios en el concurso de disfraces

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Matilla de los Caños del Río — La detención de Maduro con el equipo de Donald Trump, un arca de Noé repleto de jirafas, hipopótamos y cebra, un autobús del Imserso rumbo a Benidorm, colmenas de miel, hippies, una asamblea mundial de países, bebés gigantes o un ring de boxeo. El desfile del carnaval de Matilla de los Caños del Río volvió a convertir la imaginación en espectáculo y a las calles del municipio en un auténtico escenario de humor y creatividad.

El mal tiempo obligó a realizar algunos ajustes, aunque la alegría no perdió intensidad en ningún momento. La carpeta municipal cambió de ubicación en esta edición y pasó de la plaza Venancio Blanco a la zo-

na de las piscinas, donde tuvo lugar buena parte de la programación festiva.

Con la animación de la charanga 'La Clave', cada grupo demostró un gran trabajo previo, con elaboradas escenografías y cuidada caracterización. En este sentido, Matilla destaca año tras año como uno de los pueblos donde más dedicación existe a la hora de preparar disfraces, sin dejar ningún detalle al azar. El jurado otorgó premios de 160 euros al primer clasificado, 110 al segundo y 70 al tercero.

Asimismo, por la mañana, hubo otro pasacalles de disfraces con sombreros locos, seguido del tradicional manteo del pelele. La programación festiva continuará durante el día de hoy. Así, a las 17:00 horas tendrá lugar la party creps, con elaboración y merienda de crepes dulces. A las 18:30 horas comenzará la procesión y quema de la sardina, con salida desde la plaza Venancio Blanco, acto que pondrá el broche final al carnaval de Matilla de los Caños.



Original desfile de disfraces por las calles de la localidad de Matilla de los Caños del Río con el arca de Noé, la detención de Maduro con la presencia de Donald Trump y colmenas de miel. FOTOS: EÑE



Festivo pasacalles carnavalero en Castellanos

A pesar del mal tiempo, Castellanos de Moriscos vivió una gran tarde en la que no faltó el mejor ambiente carnavalero con un pasacalles que llenó de color y diversión las principales vías de la localidad. Los pequeños fueron los grandes protagonistas de este desfile con varios personajes animados y zancudos ambientados en el circo. EÑE

Las hadas de la Isla del Soto reinan entre las familias de Santa Marta

● El espectáculo del Sociocultural, con entrada gratuita, se repetirá esta tarde

EÑE

Santa Marta de Tormes — El jardín de la planta baja del edificio Sociocultural de la localidad transformesina acogió a cerca de seiscientos espectadores en las representaciones teatrales gratuitas que se llevaron a cabo con varias hadas que encandilaron a integrantes de todas las edades de las familias que acudieron.

Cada quince minutos, para evitar que esperasen a la intemperie, se dio paso a grupos de medio centenar de personas para que disfrutases de la visita teatralizada por espacios decorados para la ocasión en los que se reflejaba un ambiente mágico de hadas, duendes y dragones que habitaban en el que se ha bautizado como "El encantado bosque de la Isla del Soto". Tras la cita al aire libre llegaba el cuento en el interior de la instalación y para finalizar el recorrido, los más pequeños podían participar en un taller de manualidades en el que aprendían a elaborar nuevos habitantes de este bosque mágico. La cita se repetirá hoy de seis a nueve de la noche.



Una de las hadas, con los niños, en el jardín del Sociocultural.



Los adultos, encandilados con la representación teatral. FOTOS: EÑE